

Pressemitteilung: Konstituierende Gemeinderatssitzung in Kreuzstetten – Koalition beschlossen, Bürgermeisterwahl und wichtige Weichenstellungen

Kreuzstetten, 27. Februar 2025 – Heute fand die konstituierende Gemeinderatssitzung der Gemeinde Kreuzstetten statt. Im Vorfeld dieser Sitzung haben sich die SPÖ, die Grünen Kreuzstetten und Kom:mit auf eine Koalition geeinigt, die gemeinsam die Zukunft der Gemeinde gestalten wird. Roland Kreiter, als ältester Gemeinderat, leitete die Sitzung und nahm die Angelobung der neuen Gemeinderäte vor.

Für die Gemeinde Kreuzstetten ist diese Sitzung auch ein wichtiger Moment, da erstmalig sieben Frauen im Gemeinderat vertreten sind. Dies markiert einen wichtigen Schritt in Richtung mehr Frauenbeteiligung in der politischen Arbeit und wird die Arbeit des Gemeinderats bereichern.

Nach der Angelobung stand die Wahl des Bürgermeisters auf der Tagesordnung. Peter Ullmann, der bisherige Bürgermeister, wurde mit 12 Stimmen der SPÖ im Amt bestätigt. 6 Stimmen gingen an Martin Mathias von der ÖVP und es gab eine Stimmenthaltung. In seiner Annahme des Amtes betonte Ullmann die Bedeutung des Miteinanders und der konstruktiven Zusammenarbeit im Gemeinderat. Zudem kündigte er die Grundsatzvereinbarung an, die von den Grünen und Kom:mit vorgeschlagen wurde. Diese Vereinbarung soll den Rahmen für die Zusammenarbeit der Fraktionen im Gemeinderat vorgeben und setzt auf Konsensentscheidungen, Bürger:innenbeteiligung sowie eine gemeinsame Medien- und Öffentlichkeitsarbeit.

Im Anschluss an die Bürgermeisterwahl wurde die Wahl der Geschäftsführenden Gemeinderät:innen durchgeführt. Gewählt wurden: Thomas Viktorik und Roland Kreiter (beide SPÖ), sowie Elisabeth Perschl (Grüne), die einen Sitz von der SPÖ erhielt, da diese sie als Geschäftsführende Gemeinderätin vorgeschlagen hat. Die ÖVP konnte zwei Sitze verzeichnen (Roman Kraft und Martin Mathias), während Kom:mit mit Sabrina Seidl-Koch einen Sitz erhielt.

Ein weiterer wichtiger Punkt der Sitzung war die Wahl der Vizebürgermeister:in. Sabrina Seidl-Koch von Kom:mit wurde mit 15 Stimmen gewählt und wird diese Position für die erste Hälfte der Periode innehaben. Danach wird Judith delle Grazie von Kom:mit die Position übernehmen.

Zudem wurde der Prüfungsausschuss gewählt. Die Mitglieder des Ausschusses sind Jürgen Nagl, Monika Wood-Ryglevski und Thomas Hartl (alle SPÖ) sowie Isabella Schmid und Hannes Loibl (ÖVP).

Die erste Vorstandssitzung der geschäftsführenden Gemeinderäte findet am 17. März statt. Die erste reguläre Gemeinderatssitzung wird am 31. März abgehalten, in der unter anderem die Ortsvorsteher bestellt werden.

Die konstituierende Sitzung und die wichtigen Entscheidungen heute geben einen klaren Kurs für die zukünftige Zusammenarbeit und Entwicklung der Gemeinde Kreuzstetten vor.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Kontakt:

Julia Georgescu

+43 660 919 4184

juliakostecki@gmail.com